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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 
A.VEREApQRASea-~ 

Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.722  /2025, 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que Se digne remeter a presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário Cesar Barreto Azevedo, e a Ilma. Sra. 

Secretária Municipal de Serviços Públicos — Juliana Ten6do, requeira que 

seja realizada, com urgência, a retirada de lixo e entulhos acumulados ao 

longo de toda a extensão da Rua Liberdade, localizada no Bairro Centenário. 

O presente requerimento se faz necessário em virtude das diversas reclamações 

dos moradores da localidade, que relatam os transtornos causados pelo acamulo 

de resíduos, tais como: mau cheiro, proliferação de insetos e animais 

peçonhentos, além do aspecto de abandono que compromete a qualidade de 

vida e a saúde pública da comunidade. Considerando o exposto, solicito 

providências Imediatas para a limpeza da referida via, a fim de garantir o bem-

estar da população. 

Diante da relevancia da matéria, conto com a aprovação dos nobres pares para 

o envio deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 30 de abril de 2025. 

ç“! 	2,ctriv, 13,4„4.2 Ivia‘m 	
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Marcia Gciretti Delgado Rodrigues Brandão 
-Vereadora 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 723  12025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer 

a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr Prefeito Municipal — Mário 

Casar Barreto Azevedo, e a limo. Sr. Secretário Municipal de infraeStrera e Planejamento — 

William Campos, requeiro a realização de operação tapa-buracos, bem como a inclusão da Rua 

Liberdade, no Bairro Centenário, no cronograma de pavimentação asfáltica. 

A presente solicitação se faz necessária diante das inúmeras reclamações dos moradores da Rua 

Liberdade, no Bairro Centenário, que relatam a presença de diversos buracos ao longo da via, os 

quais vêm ocasionando acidentes, dificultando o tráfego de veiculos e colocando em risco a 

segurança de pedestres e condutores. 

Considerando a extensão e a gravidade dos danos, que se repetem constantemente, entende-se 

que a medida mais eficaz seria a pavimentação astáltica completa da rua, a fim de garanfir maior 

durabilidade, segurança e qualidade de vide à população local. Isto posto, solicito a urgente 

Intervenção do Poder Executivo Municipal, com vistas a atender essa demanda que ê legitima 

e urgente para os moradores do bairro. 

Diante da relevando da meteria, conto com a aprovação dos nobres pares para o envio deste 

requerimento. 

Sala das Sessões, em 30 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

nelageneeelle 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 754  /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Esmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário Cesar Barreto Azevedo, e a Ilma. Sra. 

Secretaria Municipal de Assistancia Social — Edla Andrade, requeiro 

medidas urgentes de manutenção a melhoria da estrutura física e de 

mobiliário do Conselho Tutelar, conforme segue: 

Reparo Imediato do forro e do teto da recepção do Conselho Tutelar, 

cujo desabamento parcial compromete a segurança de usuários e 

servidores; 

Aquisição da novas cadeiras em quantidade suficiente para 

atendimento ao pública e trabalho Interno dos conselheiros; 

Conserto ou substituição de mobiliário de arquivo (estantes, 

gaveteiros e/ou armários com chaves) que assegure a organização e a 

proteção dos papais, evitando que fiquem expostas sobre mesas e aja o 

adequado arquivamento de documentos sigitosos; 

Destaca-se, que o Conselho Tutelar é órgão permanente e autônomo, 

encarregado de zelar pelo cumprimento dos direitos da criança e do adolescente, 

nos termos do artigo 131 do Estatuto da Criança e do Adolescente — ECA 

(Lei Federal n°8059(1990). Conforme o artigo 134 do ECA, compete ao Poder 

Público municipal proporcionar recursos necessários ao funcionamento do 

Conselho Tutelar, o que Inclui 

Espaço físico seguro e conservado; 
ATESTO O RECEBIMENTO PROT.  wceo  
EM irri  Q5  	de 



Mobiliário e equipamentos permanentes em bom estado; 

Ambientes de atendimento que respeitem a dignidade dos usuários; 

Condições de trabalho que garantam a integridade física e emocional dos 

Conselheiros Tutelares; 

Pontua-se, que a queda parcial do teto na recepção põe em risco a integridade 

física de crianças, adolescentes, familiares e servidores. A ausência de cadeiras 

e de local apropriado para arquivar documentos compromete o sigilo, a 

organização dos processos e a própria eficiência no atendimento. Assim, faz-se 

imprescindível a adoção imediata das providências ora requeridas, de modo a 

resguardar direitos fundamentais e assegurar a continuidade regular dos 

serviços do Conselho Tutelar da Ilha. 

Diante da relevância da matéria, conto com a aprovação dos nobres pares pare 

o envio deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 07 de maio de 2025. 

2,,t,,i, dLS- 

Mércia Sretti Delgado Rodrigues Brandão 
-Vereadora 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 755 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer 

a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário 

Casar Barreto Azevedo, e ao nom.Sr.Secretário Municipal de Infraestrura e Planejamento — 

William Campos, requeiro que seja realizada com urgência a retirada de lixo e entulhos 

acumulados ao longo da Rua Lago Norte, no Bairro Caminho das Lagos. 

A solicitação se faz necessária diante da situação preocupante em que se encontra a Rua Lago 

Norte, onde há grande acúmulo de lixo doméstico, entulhos de construção e restos vegetais 

depositados de forma irregular ao longo da via. A presença constante desses resíduos tem causado 

transtornos significativos aos moradores, como mau cheiro, presença de animais peçonhentos, 

proliferação de mosquitos e riscos à saúde pública. 

Além dos danos à saúde, o acúmulo de entulhos compromete a mobilidade urbana, obstrui calçadas 

vias de acesso, e contribui para a degradação ambiental e visual da localidade, afetando 

diretamente a qualidade de vida da população. Diante disso, este requerimento busca sensibilizar 

Poder Executivo para que sejam adotadas medidas imediatas de limpeza, remoção dos resíduos 

e, se possível, a instalação de placas educativas que desencorajem o descarte irregular no local. 

Diante da relevância da matéria, conto com a aprovação dos nobres pares para o envio deste 

requerimento. 

Sala das Sessões, em 30 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia _ 

OMINCROKraWsWidaCtergiktil 
Ermo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO No. 2_112025. 

A Vereadora que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, ver» na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Ermo. Sr. Prefeito 

Municipal — Mário Cevar Barroto Azevedo, e a adio. Sr. Secretário Municipal do Cultura 

e Esporte — Roca Tararas, requeiro a requallficação do campo da futebol localizado na 

Avenida Maranhão, Fazenda Chesf. 

O campo de futebol da Fazenda Chesf encontm-se em condições Impróprias para uso, com 

estrutura danificada, ausência de manutenção no gramado, falta de traves adequadas e 

sinalização. Essa situação tem impossibliitado os moradores da região de praticarem 

atividedes esportivas e de lazer, prejudicando especialmente os jovens que utilizam o 

espaço como ponto de convivência comunitária e promoção da saúde. A requallficação do 

campo trará Inúmeros benefícios sociais, promovendo Inclusão e qualidade de Ndde. aiem de 

valodzar a área e fortalecer os vínculos comunitários. Isto pasto, solícito que selam adotadas 

as providências necessárias para a revilanzação do referido espaço com a maior brevidade 

possível. 

Diante da relevância da matéria, conto com a aprovação dos nobres. 

Sala das Sessões, em 08 de maio de 2025. 

árda qemtlgedo Roddguss 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

P 

Esmo. Sr. Presidente da Câmara ly-cei de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO ri° 76712025. 

A Ver adora que o presente subscreve, após moldo o Plenário, vem na forma reglmentai 

requtver a Vossa-  EXCSIênci8 que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Munlr.ipal — Mário Cear Barreto Azevedo, e a limo. Sr. Secretário Municipal de 

Infree strutura e Planejamento Urbano — William Campos, requeiro a rectuallficaçào do 

canteiro central, localizado a Avenida Landulfo Alves, Centro. 

A Avenida Landutro Alves 6 uma das principais vias do centro urbano, com grande fluxo de 

pedertres e veículos. O canteiro central, que deveda proporcionar organização, segurança 

e embstazamento ao ernaço público, encontra-se atualmente em condições precárias, com 

estrutura danificada, comprometendo a mobilidade e a segurança da população. 

A requatifir.agge.-80 canteiro central trará beneficlos significativos à comunidade, 

promct mdo mais acessibilidade. segurança, conferis vtsuol e valorização. Considerando o 

exposto, solicito providencias urgentes por parte do Executivo Municipal para que sejam 

marcados o_ serviços necessários Ét rovitallzação desse espaço público. 

Diante da releváncia da ;mearia, conto com a aprovação dos nobres. 

Sele das &medes, em 08 de melo de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 
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Ermo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 778 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal - Mário Casar Barreto Azevedo, e a Ilma. Sra. Secretária Municipal de Melo 

Ambiente - Jamilie Coelho, requeiro com urgência a poda das árvores localizadas na 

Fazenda CHESF, nas proximidades da Praça Sebastião Pereira da Silva (Praça 

Tesourinha ), no município de Paulo Afonso. 

Moradoras da região da Fazenda Chesf têm manifestado preocupação com os galhos de 

árvores que se estendem entre os postes e tocam a fiação eletrIca, principalmente nas 

Imediações da Praça Sebastião Pereira Ca Silva, conhecida como Praça Tesourinha. A 

situação representa risco iminente de curto-circuito, incêndios e interrupções no 

fornecimento de energia, colocando em risco a segurança da população local. A poda correta 

e preventiva é essencial para evitar acidentes, além de garantir a preservação das árvores 

e a continuidade dos serviços públicas com segurança. Trata-se de uma demanda urgente 

que visa proteger vidas e o patdmânto da comunidade. 

Diante da relevância da matéria, conto coma aprovação dos nobres. 

Sala das Sessões, em 08 de maio de 2025. 

"I‘100:e eríti. Pyi  

Márcia Gdretti Delgado Rodrigues Brandão 
-Vereadora - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

. GABINETE DA VEREADG 	 .401,1 

Ermo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO INP. 179  /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Munidipal — Mário Casar Barreto Azevedo, e a Ilma. Sr Secretário Municipal de 

Infraestrutura e Planejamento Urbano — William Campos, requeiro a requallficação de 

Praça Sebastião Pereira da Silva, conhecida como Praça Tesourinha, localizada na 

Avenida Maranhão Fazenda Chest. 

A Praça Sebastião Pereira da Silva representa um espaço páblico de grande importando 

para os moradores da Fazenda Chest, sendo tradicionalmente utilizada para lazer, encontro 

entre famIlias e atividades comunitárias. Contudo, atualmente a praça apresenta estruturas 

bastante desgastadas pelo tempo e pela falta de manutenção continua, o que compromete 
seu uso pleno e seguro. A requaaficasso do espaço t3 essencial para garantir mais conforto, 

segui soga e dignidade à população, Incentivando a corndvêncle social e o cuidado com o 

património páblico. A intervenção pode Incluir melhorias no paisagismo, reforma de bancos, 

instalzção de iluminação adequada, 'bugres e espaços acessíveis, objetivando devolve-Ia 

comunidade como um espaço público digno e acolhedor. 

Diante da relevância da matéria, conto com a aprovação dos nobres. 

Sala das sessões, em 08 de maio de 2025. 
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